



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	02/07/2023	LEGISLATIVO

La oposición pide reunirse con el INE



El Frente Amplio por México solicitó una reunión con los integrantes del Consejo General de Instituto Nacional Electoral, para revisar el panorama de cara a los comicios federales y locales del 2024. Luis Espinoza Cházaro, coordinador del Partido de la Revolución Democrática en la Cámara de Diputados e integrante del Comité Organizador del “Frente Amplio Por México” dio a conocer que las dirigencias nacionales de la alianza solicitaron formalmente hablar con las y los consejeros electorales, a fin de establecer los encuentros a que haya lugar, de cara a la jornada electoral, con base en la ley.

El diputado federal sostuvo que, si la Consejera Presidenta Guadalupe Taddei Zavala y los integrantes del Consejo General del INE realizaron una visita institucional con el Presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 13 de junio, no habría por qué suponer que no haría lo mismo con los partidos de la coalición.

“Si el INE recibe o se reúne con el Presidente, debe reunirse con la oposición. Justamente, tanto el presidente Jesús Zambrano, como Marko Cortés y Alejandro Moreno han pedido una reunión con el Pleno del Consejo del INE. Y ojalá que con el mismo ánimo que fueron a ver el presidente, reciban a la oposición” sostuvo.

Cházaro dejó en claro que no se dejará de denunciar ante el propio Instituto Nacional Electoral, la cantidad de irregularidades en las que están incurriendo integrantes del oficialismo, con una campaña adelantada que violenta la ley y aseveró, “no haremos lo mismo, queremos hacer una campaña en el marco de la legalidad”.

El Diputado federal que también buscará ser la propuesta del Frente Opositor para la Ciudad de México indicó que, este lunes, se hará la invitación oficial para que todos los interesados se registren al proceso



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	02/07/2023	LEGISLATIVO

interno de selección para ser el o la responsable nacional para la construcción del Frente Amplio por México, y puedan registrarse para que, a partir del día 17 comiencen a recabar las 150 mil firmas propuestas.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/7/1/la-oposicion-pide-reunirse-con-el-ine-518528.html>